



Sucesión de CEO en Sigma Europa

San Pedro Garza García, N.L. México a 28 de mayo de 2024 – Sigma Alimentos, S.A. de C.V. (“Sigma”), una compañía dedicada a la producción, comercialización y distribución de alimentos de calidad de marcas reconocidas ha anunciado hoy el nombramiento de Juan Ignacio Amat como nuevo CEO de su región de Europa.

La incorporación de Juan Ignacio aportará su amplia experiencia de más de 20 años en empresas de consumo en Europa como Pepsico y JDE Peet’s, ocupando diversos roles de liderazgo en mercadotecnia, áreas comerciales, finanzas y dirección general. A lo largo de su carrera, ha sido responsable de la exitosa ejecución de planes de transformación. Juan Ignacio es Ingeniero Industrial por parte de la Universidad Politécnica de Madrid, España, y cuenta con una Maestría en Administración de Empresas del INSEAD en Fontainebleau, Francia.

Juan Ignacio sustituirá en el cargo a Ricardo Doehner, quien pasará a formar parte de las Funciones Centrales de Sigma para continuar contribuyendo con la estrategia de negocio tras 10 años de trayectoria en Sigma Europa.

El relevo se llevará a cabo mediante un plan de sucesión que comenzará el 1 de junio y que permitirá gestionar una transición ordenada en Sigma Europa.

Estos cambios refuerzan la estructura de Sigma para capitalizar su posición frente a los desafíos actuales de la industria y continuar impulsando un crecimiento sostenible.

Acerca de Sigma

Sigma es una compañía multinacional líder en la industria de alimentos que produce, comercializa y distribuye alimentos de calidad de marcas reconocidas, que incluyen carnes frías, quesos, yoghurts y otros alimentos refrigerados y congelados. Sigma cuenta con un portafolio diverso que incluye más de 100 marcas y opera a través de cuatro regiones clave: México, Europa, Estados Unidos y Latinoamérica.